



□□□□□□

上尾市立大石小学校 体育通信

大石小スポーツ

令和5年10月

校長 加藤 雅教



9月30日(土)大石小運動会



運動会に向けておよそ1か月間、各競技の練習に励んできました。当日は、曇り空でしたが、各組で協力しながら、力いっぱい競技・演技することができました。

また、6年生の児童は運動会の係活動にも責任をもって取り組む姿が見られ、それぞれが自分の役割をしっかりと果たしてくれました。

昨年度に続き保護者の皆様方を招いての開催になりましたが、温かいご声援やPTA役員のご協力、終了後のテント片付け等、ありがとうございました。

児童の感想（各学年）

- ◆（1年生）たまいで、かごにおかってなんどもたまをなげました。すごくがんばりました。たくさんはいました。みんなすごかったです。
- ◆（2年生）ダンスでは、2年生ぜんいんの力をあわせてせいこうしました。おずかしいことでも、れんしゅうをすれば何でもできることが分かりました。
- ◆（3年生）運動会当日は、本当にきんちょうしたけれど、ジンギスカンをじょうずにおどれました。6年生ではみんなをひっぱる団長になりたいです。
- ◆（4年生）うれしかったことは、ダンスをきれいにおどれたことです。とくに、かさを順番に開いていく所がきれいにできたことです。来年は、ゆう勝したいです。
- ◆（5年生）応援団で応援の練習をしたり、本番どきどきしながら応援したりしました。人が多い中、大きい声を出すのがおずかしいとおもいました。
- ◆（6年生）表現は、ウェーブなど動きが完成したときにとっても大きな拍手が聞こえました。こんなにたくさん応援してくれる人がいることに感動しました。家族や先生方に成長した姿を見せることができ、最後の運動会は大成功して終わりました。
- ◆（わかば）ダンスは、お友だちのダンスを見ながらおどりました。本番では、うまくできました。楽しかったです。

『一致団結 優勝目指して つき進め！』



【児童代表の言葉】 大石小学校 令和5年度 児童会長 6年1組 山崎 智弘さん

みなさん、今年度の運動会は練習してきた成果を発揮し、全力で取り組むことができましたか。また、友達や仲間と、協力して取り組むことができましたか。

新型コロナウイルス感染症の流行が続いている中、無事に開催できたことを、嬉しく思います。

僕にとっては、小学校生活最後の運動会でした。この最後の運動会を友達や仲間と協力して精一杯取り組めたことに満足しています。特に、クラス対抗リレーでは一人一人が必死になって次の人にバトンを渡す場面が心に残りました。

下級生のみなさん、次の運動会はみなさんがつくっていきます。5年生のみなさんがリーダーとなって、この素晴らしい運動会が続くことを願っています。

最後に、今日までご指導してくださった先生方、見に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。チームが一致団結し、優勝を目指した素晴らしい運動会でした。

